

CORE elabora su hoja de ruta en seguridad pública

Apuntando a confeccionar la hoja de ruta en materia de seguridad, el Consejo Regional de Los Lagos sostuvo reuniones con la Armada, el Ministerio Público, la Defensoría, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) y otras instituciones.

La Comisión Transitoria del CORE Los Lagos continúa recabando información a través de estos encuentros.

Así lo recaló su presidente, Rodrigo Arismendi, resaltando que "para nosotros es fundamental recoger estos antecedentes y evaluar cómo podemos brindar apoyo, ya sea a través de financiamiento, programas o proyectos que las autoridades locales consideren prioritarios en la región".

La fiscal regional de Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer, sostuvo que "siempre es positivo interactuar con diversas autoridades para el desarrollo de la región". Indicó que el ente persecu-



CEDIDA

ANALIZARON SUS POSICIONES.

tor "destacó la importancia de abordar los delitos sexuales contra niños, niñas y adolescentes, la violencia intrafamiliar y el narcotráfico, todos ellos problemas urgentes en la región".

Por su parte, la defensora regional Soledad Llorente subrayó que "expusimos nuestra función, necesidades y el aporte de la comunicación de derechos como herramienta de prevención. Proponemos trabajar en una estrategia de difusión para que la comunidad conozca sus derechos".